

L'Ordre propose d'essayer la vaccination à l'officine

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-10-06 00:14:06 - Vu sur pharmacie.ma

En France, l'Ordre national des pharmaciens propose que les pharmaciens puissent vacciner les adultes contre la grippe.

Cette proposition s'appuie sur une étude qui a révélé que près de 6 Français sur 10 seraient favorables à cette initiative. L'adhésion est encore plus nette chez les jeunes (61 %), les seniors (61 %), les cadres (71 %) et les Franciliens (65 %).

L'étude suggère que la vaccination par les pharmaciens permettrait de toucher de nouvelles populations. 28 % des personnes qui ne se sont jamais fait vacciner contre la grippe envisageraient ainsi de le faire si leur pharmacien y était autorisé. « Ce qui représente 8 millions de personnes supplémentaires pouvant être atteintes. Si 25 à 40 % de ces personnes passaient à l'acte, le potentiel atteignable in fine serait de 2 à 3 millions de personnes », extrapole le président d'Odoxa, Gaël Sliman. Ainsi, la vaccination en officine ne se déploierait pas au détriment des autres professionnels de santé, mais permettrait une amélioration tangible de la couverture vaccinale. Reste à savoir si la proposition ordinaire sera reprise ou non par le gouvernement.